

# 会報 平成おやじの会

No.91

## サッカー部と交流試合

全員で記念撮影



# 生徒も おやじも 走った



### ■参加者の声 吉本和矢部長

3年生と戦う機会を作ってくれてありがとうございました。もう少しおやじだけと本気で試合をしてみたかったです。いろいろな戦いができ、めったに見ることのできないOB対3年生の試合を観戦できて楽しかったし、とても勉強になりました。来年も3年生対2年生の試合を作ってください。今回は本当に楽しかったです。ありがとうございました。

### 長尾武裕監督

好天に恵まれ、多くの方々に集まっていただきました。OBの高校生も多数参加し、盛り上げてくれました。企画して下さった「おやじの会」の皆さまに感謝します。これからも琴似中サッカー部の応援をよろしくお願いします。



琴似中学校平成おやじの会とサッカー部との交流試合が10月5日(日)、同校グラウンドで開かれました。

# サッカー部との交流試合



## ■ 編集後記

おやじのパワーの源泉は生徒たちとの交流でしょう。特にスポーツ交流ではおやじが〇〇年前の自分に返って、我を忘れて汗を流すのです。ストレスが多い現代の楽しみ方の一つ、というのは言いすぎでしょうか。驚くのは生徒側からも歓迎する声があるという事実です。ある生徒は「こういう機会があるってうれしい」と笑顔を見せてくれました。思えばぐうたら陸上部員だった14歳の私、あそころ廃タイヤを引いて脚力を鍛えた時もありました。高度成長期、父親は仕事に励み酒が唯一の楽しみでした。おやじが学校で活動するなんて考えられない時代でした。(種)